
運営委員会 

開催日：2020 年 1 月 15 日（水）19 時 55 分～ 

出席者：飯塚、栗原、五島先生、清水、堀尾、山上 

 

【議事】 

 来週火曜日の運営委員会でほぼ決定。タイトル、内容を決めることになる。舞台上でやるものは決

定。4 階の内容はこれから。 

 タベマチまつりは、山上くんが動いているが、若干遅いので詰める。餅つき決定。ほかの業者から食

べやすい餅をというところがある。酒田せんべいが来ます。 

 タベマチまつりで消防車や救急車を呼べる。･･･でも、食とどう結びつけるかが難しい。→山上くん

が動いているので、そこで検討していく。 

 電通の方もかかわり、タベマチフォーラムのチラシを作ることに。 

 活動報告書 2019 が出来ます！ 原稿は今月中に仕上がる。150 ページを超えないように調整。コス

トをあげても表紙を綺麗に仕上げるのも良い。 

 勉強会の協賛をつけることにした。勉強会の中で出展メーカーでプレゼンをやってもらう。企業展示

は 1 万円。チラシとパンフレットを置いても良い。 

 WG が 2 つ増えた。「奥千代会」と「飯塚姉妹」。MMY は必ずやりましょう。マッスーが落ち着いた

ら。 

 ヘルパーが少ないのがさみしい。･･･ヘルパーネットの勉強会でかかわってもらうのは良いかもしれ

ない。ヘルパーさんのトータルの参考書を作るのは良い。 

 食事介助のプロはヘルパーさん？･･･施設職員か？･･･けやき園の長谷川さんに聞いてみよう。 

 施設ごとで食事介助の仕方が違う。 

 食事介助に興味がある人は多い。でも、リーダーが不在。･･･辻さんが適任！ →食に対する悩みが

話せる場になると良い。辻さんと相談しながら決めることに。 

 勉強会は金曜日だが、実際には土曜日開催と状況は変わらない。しばらく金曜日開催を継続してい

く。 

 10 月の勉強会は辻さんでも良いかも。 

 のぼりを作りました。勉強会のときに貼り出すこともできるので、どんどん使おう。 

 

 

〈次回の内容〉 

 フォーラムや祭りのこと。 

 食事介助など、ほかの WG の新たな展開について話し合う 

 

 

次回予定 

開催日：2020 年 3 月 4 日（水） 

開催時間：19 時 30 分 



開催場所：ふれあい歯科ごとう 


